

El Centro de Madrid: Premio a la Excelencia en CALIDAD Y SEGURIDAD, por el Kaizen Institute



Eric Brochard, director del Centro de Madrid, recoge el premio a la Excelencia en la Calidad y la Seguridad otorgado por el Kaizen Institute

El pasado 20 de noviembre, el Palacio de Cibeles se convirtió en el punto de encuentro de grandes empresas vinculadas a múltiples sectores. En su séptima edición, los premios Kaizen Institute han reconocido el compromiso y el buen hacer del Centro de Madrid de Groupe PSA, otorgándole el premio a la **Excelencia en la Calidad y la Seguridad**.

El proyecto de la unidad de Pintura, “Optimización de colocación de adhesivos negro estilo”, que consiste en la mejora del proceso de montaje de adhesivos, ha obtenido excelentes resultados en todos los ejes del proceso; tanto en la calidad interna como en la productividad, con una reducción global de costes de recuperación de defectos.

Con esta iniciativa, la unidad de pintura, se había marcado inicialmente como meta una reducción del 20% de defectos, consiguiendo, finalmente, una mejora del 80%. Para ello se han utilizado las herramientas del sistema de excelencia “5 ¿por qué?” y la dinámica “*standardized work & kaizen*”.

El premio fue recogido por Eric Brochard, director del Centro de Madrid, acompañado de Pablo López, Director de la Unidad de Pintura, junto al equipo ganador.

Durante la recogida, Eric Brochard señaló que “La optimización de procesos y la mejora continua es una de las tareas fundamentales que realizamos en la planta. El compromiso con nuestros clientes pasa por la excelencia y mejora de nuestros procesos y estándares de trabajo”. Asimismo, el director insistió en que “el trabajo en equipo, el espíritu de lucha y aspirar al ser el número uno, son el ADN del Centro de Madrid”.

!!!Enhorabuena al equipo de Pintura!!!